

Pj Bupati Jayawijaya Pimpin Upacara Pembukaan TNI Manunggal Membangun Desa Ke-121 Kodim 1702 Jayawijaya TA 2024

Dony Numberi - PAPUA.MATAPUBLIK.CO.ID

Jul 25, 2024 - 14:01



Wamena - Bertempat di Lapangan Upacara Makodim 1702/Jayawijaya Jln. Yos Sudarso, Distrik Wamena, Kabupaten Jayawijaya, Provinsi Papua Pegunungan, Pj Bupati Jayawijaya Tony M. Mayor, S.Pd., M.M, pimpin upacara pembukaan TNI Manunggal Membangun Desa ke-121 Tahun 2024, Rabu (24/07/2024).

Hal tersebut disampaikan Dandim 1702/Jayawijaya Letkol Cpn Athenius Murip, S.H., M.H., dalam siaran pers, Rabu 24/07/2024, Program TNI Manunggal Membangun Desa Ke-121 Tahun 2024 resmi dibuka.

“Pelaksanaan program TMMD ke-121 tahun 2024 ini akan diarahkan pada pembangunan infrastruktur, sarana prasarana fasilitas umum yang menjadi kebutuhan dasar masyarakat. Semoga dengan kegiatan TMMD ini akan lebih mendekatkan hubungan antara TNI dengan masyarakat,” ujar Dandim.

Dalam sambutannya, Pj Bupati Jayawijaya Tony M. Mayor, S.Pd., M.M, menyampaikan, perlu dipahami bersama bahwa TMMD yang kita laksanakan ini merupakan operasi bhakti TNI, yang dilaksanakan secara terpadu dan lintas sektoral bersama kementerian/LPNK, pemerintah daerah dan komponen masyarakat sebagai upaya mendukung program pemerintah dalam rangka percepatan pembangunan di daerah.

“Tujuannya adalah untuk meningkatkan kesejahteraan masyarakat, wawasan kebangsaan, kesadaran bela negara, kepatuhan hukum, pola hidup sehat dan gotong-royong sehingga tercipta stabilitas keamanan dan situasi yang kondusif serta daya tangkal dan perlawanan wilayah untuk menghadapi ancaman dan gangguan demi terwujudnya ketahanan nasional,” untkanya.

Lebih lanjut, program TMMD bukanlah semata membangun sarana fisik bagi masyarakat kampung tapi dalam TMMD juga membangun SDM, mental dan semangat masyarakat agar mampu mengelola potensi yang ada, serta memiliki kesiapsiagaan dalam menghadapi setiap ancaman dan tantangan.

“Mengingat begitu besarnya tujuan dan manfaat kegiatan ini bagi masyarakat, maka atas nama pemerintah Kabupaten Jayawijaya, saya menyampaikan atensi dan penghargaan kepada TNI dalam hal ini kodim 1702/Jayawijaya dan pihak-pihak terkait atas kerja keras, koordinasi dan kerjasamanya sehingga TMMD ke-121 tahun 2024 ini dapat terlaksana di wilayah Kabupaten Jayawijaya,” pungkas Pj Bupati.